

LE CORMIER

Le petit Château du Cormier, construit durant la deuxième moitié du XIX ème siècle, a été en partie détruit par les allemands qui l'ont occupé pendant la seconde guerre mondiale.

Il a perdu un étage, les toitures en ardoise et les quatre tourelles. Dans la cour du Logis du Cormier, les allemands avaient construit un véritable château d'eau avec 4 poteaux et la citerne qui « atteignait » le deuxième étage du logis, le tout en bois. Avant de partir, les allemands l'ont fait exploser avec 4 bombes, une à chaque pied des poteaux.

En face du logis, durant cette période, un camp d'aviation allemand avait été établi. Des plaques de ciment sur plusieurs centaines de mètres, attestent encore de sa présence ; le lieu-dit en face du Cormier, de l'autre côté de la départementale, se nomme d'ailleurs « le Camp ».

Le Logis du Cormier a été reconstruit après la libération, un des doyens de notre commune y a participé, Monsieur Rémi ARTAUD, félicitations pour le boulot....

Fin des années 1960 et durant les années 70, le Cormier a été un restaurant très chic et renommé. Les vedettes de l'époque passaient toutes au Casino de Royan et se battaient pour venir à Corme-Écluse, au restaurant du Cormier.



Il ne faut pas oublier son parc magnifique avec des arbres majestueux qui a malheureusement beaucoup souffert durant la tempête de décembre 1999.